



Commune de
Saint-André
de la Roche



INVITATION

“ La Médaille des Justes parmi les Nations
est décernée par l’Institut Yad Vashem
aux personnes non juives qui, au péril de leur vie,
ont sauvé des juifs sous l’occupation nazie.”

Honoré Colomas
Maire de Saint-André de la Roche,
Vice-Président du Conseil Général des Alpes-Maritimes

Daniel Wancier
Président du Comité pour Yad Vashem
Nice Côte d'Azur

ont le plaisir de vous convier à

**La cérémonie de remise
à titre posthume
de la Médaille et du Diplôme des
Justes parmi les Nations**

à

Jacques et Caroline Mari (née Bollié)
représentée par leur fille **Mireille Martino-Mari**

par

Barnéa Hassid
Consul Général d'Israël à Marseille

Dimanche 17 mars 2013 à 16 h
Salle des Fêtes de l'Hôtel de Ville de Saint-André de la Roche